

Chers propriétaires et résidents

La communication entre vous tous et le C.A. de Cambridge G est une priorité pour nous. Nous avons une adresse email (cambridgegassociation@googlegroups.com) que vous pouvez utiliser pour nous joindre.

Nous réalisons que l'utilisation d'un ordinateur n'est pas facile ou accessible pour certains d'entre vous.

Mais, vous avez tous le droit et le privilège de vous faire entendre. C'est pourquoi, nous avons installé un boîte métallique noire de "suggestions et de question" qui sera fixée au mur en face de l'ascenseur. Vous pourrez y déposer vos commentaires et/ou suggestions. Les membres C.A. recueilleront les documents déposés dans cette boîte quelques fois par semaine et vous répondront aussitôt que possible. Assurez-vous d'écrire vos nom, numéro d'unité, numéro de téléphone et/ou adresse email sur la feuille que vous y déposerez.

En conséquence, veuillez utiliser notre adresse email et la "boites à suggestion/ question" pour nous rejoindre à moins d'une urgence nécessitant une intervention immédiate de notre part. Toute urgence médicale doit être signalée au 911. Nous sommes toujours à l'écoute de vos commentaires lorsque nous vous croisons ici ou ailleurs. Mais, vous comprendrez que nos domiciles personnels sont réservés exclusivement à nos familles.

Merci pour votre coopération.

Stéphane Dumas, président

Association de condos de Cambridge G.

Dear Owners and Residents,

Communication between all of you and the Cambridge G Condominium Association is a priority for us. We have an email address (cambridgegassociation@googlegroups.com) that you can use to reach out to us.

We understand that using a computer may not be easy or accessible for some of you. However, you all have the right and privilege to make your voices heard.

That's why we have installed a black metal 'suggestions and questions' box that will be mounted on the wall in front of the elevator. You can deposit your comments and/or suggestions there. The board members will collect the documents deposited in this box a few times a week and respond to you as soon as possible. Make sure to write your name, unit number, phone number, and/or email address on the sheet you deposit.

Therefore, please use our email address and the 'suggestion/question box' to reach us unless there is an emergency requiring immediate intervention on our part. Any medical emergency should be reported to 911. We are always open to your feedback when we meet you here or elsewhere. However, please understand that our personal homes are exclusively reserved for our families.

Thank you for your cooperation.

Stéphane Dumas, President

Cambridge G Condominium Association